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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:  

 

1. Wie hoch ist der jeweilige Sanierungsbedarf in den 

einzelnen Schulen in Pankow, was konkret ist in diesen 

einzelnen Schulen jeweils sanierungsbedürftig und wie 

hoch sind die jeweils ermittelten Kosten für die einzelnen 

Maßnahmen zur Beseitigung des Sanierungsbedarfs in 

diesen einzelnen Schulen? 

 

Zu 1.: Die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und 

Familie erarbeitet aktuell zwei Berichtsaufträge des 

Hauptausschusses, mit denen einerseits ein „Bericht zum 

Gebäudescan der Schulbauten mit Sanierungsbedarf“ 

vorgelegt wird und andererseits zum 15.03.2017 eine 

umfassende Übersicht zu den „Notwendigen Investitions-

bedarfen in die Infrastruktur im Schulbereich (mit schul-

scharfen Dokumenten)“ erbeten wurde. Die Erarbeitung 

und Veröffentlichung der in der Schriftlichen Anfrage 

erbetenen umfangreichen Daten (von mehreren 10.000 

Datensätzen) kann angesichts der nach wie vor notwendi-

gen Abstimmungsbedarfe mit den Bezirken nur in diesem 

Rahmen seriös erfolgen. 

 

 

Berlin, den 23. Januar 2017 

 

 

In Vertretung 

 

Mark Rackles 

Senatsverwaltung für Bildung, 

Jugend und Familie 

 

 

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 01. Feb. 2017) 


